

La Rondalla Asociación de Docentes Jubilados de Almería (Adojal), con la colaboración de la Concejalía de Cultura, ofrecerá un concierto en homenaje a Sebastián Díaz Ferre, antiguo profesor en Adra, que tocaba diversos instrumentos musicales y cantaba.

El concierto tendrá lugar el próximo viernes día 6, a las 21:00 horas, en el Centro Cultural, la entrada es gratuita. Consta de dos partes en las que la rondalla interpretará canciones como 'Camino Verde, Cielito Lindo, El Parral, Alma llanera, Vals del ruiseñor, Aquellos ojos verdes, etcétera.

La rondalla Adojal se creó hace cinco años y en la actualidad consta de 23 componentes entre bandurrias (6), mandolina (1), laúd (1), guitarras (8) y grupo coral y percusión. En su trayectoria ya ha actuado en diversos festivales, centros educativos o centros de la Tercera Edad, tanto de la capital almeriense como de la provincia.

Su repertorio abarca temas variados: folclore español (La Reja, Fandanguillo de Almería, jotas, sevillanas, etc.); estudiantinas (Clavelitos, Estudiantina Portuguesa, Albondigón, Debajo de tu ventana, Noche de estrellas, etc.); éxitos diversos (Casita en Canadá, Muss I Denn, La Adelita, Tema de Lara, Ni se compra ni se vende, etc.); villancicos populares y otros hasta un total de más de sesenta obras.